

市政担当十力月 浜田市長語る

昨年十一月に市政を担当した浜田市長。「撤つて船出」でござる。

それから十ヶ月が経過しました。市広報委員会では、新市長の誕生以来初めての「市長に聞く会」を実施し、浜田市長の「市政への取り組み」、そして「夢」などについて語っていただきました。



委員長 こんばんは。
本日は昼間のお仕事の後、
お疲れのことと思いますが、
広報をとおして市政への取り
組みなどについて、市長さん
のお考えを聞かせてください。
最初に、たいへん厳しい状
況での新市政の船出を迎える
れたわけですが、それから約
十カ月、現在の市政の状況に
ついてどのようにお考えでし
ようか?

市長 就任当時、職員に「運
刻をしない」と、「法令を遵
守する」と、「市民にやさし
く接すること」を指示しまし
た。これらのことはずぐに職
員の理解を得られ、良好に実
施されています。

あります。が成績がでてきています。るという感触を得ています。もとむと、全ての職員に問題があつたわけではありませんが、そのひとつひとつの努力が、成績を上げているといえます。

は、公共工事の検査制度についても、条例に忠実な対応を指示したところです。

六十一年に作成した行政改革大綱の改訂には、職員の意見や市民の代表の意見をいただくなど、ご協力を得て、本年三月に作成したところです。簡素で効率的な行政を目指して全職員が頑張っています。

委員 大型プロジェクト事業の進捗状況はいかがですか？

市長 高知空港の再拡張については、用地の買収に着手しています。世界に聞かれた時



生きる人たちのために全力で取り組んでいきます。

設の場所、そして、財源対策を明確にしておく必要があり、府内での検討を始めたところです。

確保すれば、農業・工業・商業などの従来型の地場産業の活性化に力を注ぐとともに、企業誘致の結果発生する「就労の場の拡大」に期待しています。

飲食街の活性化と合わせて、自然の中で子育てができるような施設の建設などについても考えてみたいと思っていま

ないか検討しています。家庭での楽しみと学習の機会をより多くするといふことも、若い力の流出を食い止めるための大好きなポイントと位置づけています。



東條英紀 副委員長

世界の富士通など両国市民
が世界に誇りうる最先端企業
の誘致となります。

上うかり

の定住を期待

「学」では、「承認の」とお
り二つの大学を有する環境に
恵まれています。図書館の建

子どもや高齢者、そして障害を持っている人に喜んでもらえるような、「やさしさが

卷中
委員会



中島ゆみ 委嘱

そして、新潟から世界へその製品を出荷。また、逆に世界の物産を輸入するといったふうに、太平洋の新時代の到来は、本州四国三架橋時代の物流拠点として南国市の可能性を飛躍的に増大させる結果となります。

得ながら進めなくてはなりません。そのためには、「職・住・遊・学」のバランスの取れた街づくりをしたいと考えています。当面のテーマとしては、乳児の医療費無料化を二歳児まで引き上げることを検討しています。

〔遊〕は街づくりに重要な要素です。

仕事が開放された若者たちがアフターファイブや休日をどこで、どう過ごすかなどとともに、子育てとの関連もあります。吾岡山文化の森構想では、「遊びと学ぶこと」「文化にふれること」などが同じエリアで可能となるよう

「仕事から開放されて家に帰るとすばらしい家庭がある。長寿社会を迎えた時代に生きる「若者と高齢者」が「心豊かに助け合い、負担し合つて暮らす」、そんな街にしたいと考えています。

「学」「遊」の双方に連するものとしては、テレビの多チャンネル化を進められ

委員会 お話の中には、「夢」がいつばいという感じがあり、ますます南国市に住み続けたいと思うようになりました。

お忙しいことと思いますが健康に配慮していただき、市民の福祉向上のため、頑張ってください。

どうもありがとうございました。



煙草で、外國で散りましまる。